

Fotografía social sobre la inmigración en la UMH - Información - 13/05/2016

Fotografía social sobre la inmigración en la UMH

Somos migrantes

Edificio Arenales de la Universidad Miguel Hernández. Avenida de la Universidad, s/n Hasta abril

■ La ONG Entreculturas –miembro de la Red Eclesial en Alicante Hospitalidad+Dignidad=Migrantes con Derechos– trae a Elche la exposición *Somos migrantes*, que estará todo el mes de mayo en el edificio Arenales de la Universidad Miguel Hernández.

Esta exposición itinerante de fotografía social y documental invita al visitante a través de 36 fotografías a ponerse en la piel de las personas que migran en búsqueda de protección y de una vida mejor. Lo hacen a través de rutas migratorias como la frontera entre México-EE UU, la valla de la frontera

hispano-marroquí, el paso por mar del Estrecho o el camino desde Siria hacia las islas griegas rumbo a Europa.

Más de un millón de personas mexicanas y más de 300.000 centroamericanas intentan cruzar la frontera entre México y EE UU cada año. Sólo el 15 % lo consiguen. La valla fronteriza de Melilla conocida como el «muro de la muerte» de la llamada Frontera Sur tiene seis metros de altura y está rematada con cuchillas afiladas. A pesar de ello, miles de personas intentan cruzarla cada año.

Son muchas las personas que pierden su vida en este intento. En el mundo son más de 40.000 las personas que, desde el año 2000, han perdido su vida y, de enero a septiembre de 2014, fueron 3.000 las que murieron al intentarlo.

